

La Léchère

## Roda Favela , une plongée au cœur des favelas



Ces jeunes ont décidé que la danse et la musique seraient plus fortes que la violence de leur quotidien.  
Photo compagnie Ophélia théâtre

Roda Favela est une création puissante qui met en scène 12 danseurs brésiliens. Laurent Poncelet, dramaturge et metteur en scène, invite le public à découvrir le peuple des favelas ; indigènes, noirs, femmes, homosexuels... de l'autre côté du mur. Celui de la relégation, de la violence, de l'injustice, hier comme aujourd'hui. 20 ans de dictature, des souvenirs qui s'effacent. Et 40 ans après, les mêmes démons qui reviennent. Alors ils dansent, ils dansent jusqu'à plus soif. Romario est mort à 20 ans, l'innocence assassinée, il dansait lui aussi. Mais rien ne les empêchera. De ce côté du mur, on n'a pas peur. On danse avec la vie, les corps se soulèvent, ils volent. On ne pourra pas les rendre invisibles. Au-delà du mur, tout bouillonne. Tout est vie. Rien ne les empêchera, par-delà tous les murs.

Danse. Jeudi 9 novembre à 20 h, à l'auditorium Village 92 à La Léchère. Accès libre.

